

Oráculos

Política molinera

En El Molino se está fraguando el desmonte de una de las campañas y el nacimiento de otra. A la candidata de la tercera que comenzó con fuerza, se le está agotando la energía política. No se descarta que Gabriela 'Gaby' Ramírez, se una a la candidatura de José Fernando Zabaleta y en las fiestas religiosas de la Virgen del Rosario, se haga el anuncio de un nuevo aspirante.

Definición de candidaturas

En San Juan del Cesar las candidaturas se están definiendo por encuestas y firmas. Los primos Vega buscan el aval del partido de la U a través de la consulta, es por eso que Rodrigo Elías Daza Vega y Kempes Alberto Vega comienzan a vender sus nombres. Igual ocurre con Enrique Camilo Urbina 'Cubita' y Jorge Ariza Ariza, mientras Yoinel Moya Villero está recolectando firmas.

Consulta conservadora

En la consulta del Partido Conservador programada el 26 de mayo en Villanueva, los conceptos políticos están divididos entre un candidato populista o un aspirante que a lo largo de los años se ha desempeñado con seriedad y responsabilidad. Rodrigo Daza Cárdenas se ha convertido en el candidato de los pensantes y la gente que busca el bien para el pueblo.

Tranquilidad jagüera

La Jagua del Pilar se ha caracterizado por ser un municipio en donde la tranquilidad judicial y política predomina. La tasa de homicidios siempre aparece en cero y allí de la mano está la pacificación política en donde algunos que buscan beneficios particulares, tratan de prender el ventilador jagüero sin corrienté y, sin ninguna justificación para los entes de control.

oraculo@diariodelnorte.net



La iniciativa del Partido Conservador argumenta que en Colombia es necesario regular la protesta social, "que debe ser libre y pacífica".

Para controlar actos vandálicos Anuncian proyecto de ley para reglamentar la protesta social en el país

El Partido Conservador, a través del senador Juan Diego Gómez, anunció que en próximos días presentará ante el Congreso de la República un proyecto de ley para reglamentar la protesta social en el país.

La iniciativa surge tras los actos vandálicos y desmanes ocurridos la semana pasada en el marco del paro nacional convocado por las centrales obreras y otras organizaciones sociales, cuando se presentaron enfrentamientos con la Fuerza Pública y hubo ataques a vehículos de servicio público, locales e incluso pintaron grafitis en la catedral Primada de Colombia en Bogotá.

"Es lamentable que en un país en donde se respeta la libre expresión y el derecho a la protesta, se infiltren personas que solamente hacen daños. Es necesario abrir el debate para regular la protesta social a través de una ley estatutaria", manifestó el congresista. Explicó que el proyecto abordaría tres puntos fundamentales: cuándo no se trata de una protesta válida sino de un abuso del derecho, cuándo las

autoridades pueden acabar las manifestaciones ante los atropellos y protocolos para que la Fuerza Pública pueda restablecer el orden cuando haya en riesgo vidas y problemas de orden público.

De hecho, se incluiría la posibilidad de que aquellas personas que sean capturadas y judicializadas respondan por los daños que se cometan.

"Hay que definir unas infracciones, porque actualmente hay sanciones administrativas y penales cuando se identifican las personas, pero nadie responde por los daños que se cometen. Todos pueden protestar, pero de manera pacífica y sin afectar a nadie", agregó Gómez.

La propuesta, que comenzará a ser socializada con las demás bancadas e incluso con el mismo Gobierno nacional, recoge en cierta medida los planteamientos hechos por el ministro de Defensa, Guillermo Botero, en el sentido de que es necesario regular la protesta social, "que debe ser libre y pacífica".

Fuente: *ElEspectador.com*

Recibió el aval del partido

Claudia Zuleta, hija de 'Poncho' Zuleta, es la candidata oficial del CD a la Gobernación del Cesar

Con una encuesta telefónica a 2.365 militantes inscritos al partido Centro Democrático, donde obtuvo el 63.59% de favorabilidad, Claudia Margarita Zuleta, hija de Tomás Alfonso 'Poncho' Zuleta, es la candidata oficial del partido Centro Democrático para aspirar a la Gobernación del Cesar.

Al parecer, las influencias en política del cantante vallenato 'Poncho' Zuleta se han hecho sentir en el partido Centro Democrático, del que Álvaro Uribe Vélez es máximo líder.

Cabe destacar que 'Poncho' Zuleta está siendo miembro activo de la campaña que adelanta su hija para lograr la



'Poncho' Zuleta acompaña a su hija Claudia Margarita Zuleta en las reuniones que adelanta en los diferentes municipios del Cesar.

Gobernación del Cesar 2020-2023, el artista villanuevero la acompaña en reuniones, avan-

zadas por los diferentes municipios del Cesar y le canta parrandas en eventos culturales.

Guerrilla estaría intimidando comunidades fronterizas Desde Venezuela alertan sobre posible alianza entre el ELN y el régimen de Nicolás Maduro

El presidente de la Comisión Política Exterior de la Asamblea Nacional de Venezuela, el diputado Francisco Sucre, alertó a la sociedad internacional frente a las posibles acciones de intimidación por parte del ELN ante las movilizaciones previstas por la "alternativa democrática" venezolana el próximo primero de mayo.

En un comunicado emitido desde la Asamblea Nacional venezolana, el diputado Sucre denunció que el ELN está amenazando a las poblaciones de la frontera, marcando las casas de personas que forman parte de la "alternativa democrática" y que marcharán

atendiendo el llamado del presidente interino Juan Guaidó; esto con el fin de intimidarlas.

El diputado pidió a la comunidad internacional que "permanezca alerta y sea solidaria con la causa venezolana. Además, solicitó elevar la presión internacional sobre Maduro, de

quien asegura pretende perpetuarse en el poder a toda costa.

Francisco Sucre denunció que, con tal de lograr su fin, el régimen de Maduro podría iniciar acciones de violencia en contra de la disidencia política de Venezuela "en asociación con el ELN".



Nicolás Maduro, presidente de Venezuela.

Hay un "king kong" en la JEP en beneficio de mafiosos: presidente Iván Duque

Al país no le metieron "un mico, sino un king kong" para beneficiar a los mafiosos con la Justicia Especial para la Paz -JEP-, reiteró el presidente Iván Duque, en un nuevo mensaje exhortando a oponerse a la impunidad en el país.

"Ahí quedó un artículo

(JEP), a través del cual los supuestos terceros, que vayan a decir supuesta verdad, eluden de manera permanente la extradición", recaló Duque.

En este sentido, les dijo a los senadores y representantes a la Cámara presentes: "Hemos visto que hay un debate nacional con las objeciones. Aquí no se puede hablar de enemigos de la paz, sino de consolidar una genuina verdad, una genuina justicia y una genuina reparación y no repetición".

Duque señaló que el Gobierno no busca atentar contra la paz, pero lo que no va a permitir es la impunidad.



ANASHIWAYA
IPS INDIGENA
Nuestro compromiso es su salud

TENEMOS EL GUSTO DE INVITARLE A LA RENDICIÓN DE CUENTAS 2018
FECHA: 3 DE MAYO 2019
HORA: 3:30 P.M.
LUGAR: CALLE 15 No. 8 - 86

¡NO FALTES!

Oráculos

Jaque mate

Una verdadera jugada en la que los ajedrecistas se encuentran amenazados por las autoridades deportivas para no participar en ninguna de las competencias fuera de La Guajira, la denunció la Liga de Ajedrez del Departamento. Tal vez, como en el tablero del ajedrez, el rey no pueda defenderse y ponerle fin a la partida, así está la delegación de La Guajira, tienen juego y no pueden viajar.

Reconocimiento molinero

La Asociación de Periodistas Independientes de Colombia ha anunciado entregarle la medalla al mérito Diana Turbay Quintero a la alcaldesa de El Molino, María Isabel Zabaleta. Dicen los periodistas que este reconocimiento a la 'Marucha' se debe a los significativos resultados políticos y administrativos que le encomendaron y por las metas trazadas en su administración.

Votos en consulta

Algunos precandidatos a la Alcaldía de Villanueva están estudiando por cuál de los tres nombres votarán para la consulta del partido Conservador el 26 de mayo, para restarle votos o para hacer futuras alianzas con el ganador. Javier Socarrás, Rodrigo Daza y John Montero, se someten a la consulta y ellos por separado tienen sus aliados y contrarios. ¿Por quién votarían los Baquero?

Política villanuevera

Diego Alberto Baquero Altamar sería hasta el momento el precandidato a la Alcaldía de Villanueva por el sector político que respaldó las aspiraciones de Beto Baquero. El 'sobrino' como le dicen a Diego, estudia la posibilidad de inscribir su candidatura por firmas. De todas maneras, serán los villanueveros los que decidirán quién será su futuro alcalde.

oraculo@diariodelnorte.net

Señaló que la educación es el sector que tiene más recursos en el PND

Ministra de Educación afirma que no habría motivos para la protesta de los docentes

Este 25 de abril se llevará a cabo en todo el país el paro nacional convocado por las centrales obreras y de trabajadores además de organizaciones sociales. A esta jornada, el sindicato de profesores -Fecode- anunció que se sumará a marchar.

Pese a que los maestros aceptan que hay un avance en la negociación que se llevó a cabo con el Ministerio de Educación para cumplir con su pliego de peticiones, consideran que aún hay muchos temas pendientes y especialmente les preocupa que el Plan Nacional de Desarrollo -PND- en su articulado pretenda continuar con la privatización de la educación pública.

La ministra de Educación,

María Victoria Angulo, se mostró respetuosa de la decisión de los profesores de protestar, sin embargo, reiteró que deben trabajar de la mano para hacer un equipo por la educación y sacar adelante los proyectos para mejorar la calidad.

Sobre el articulado del PND en materia educativa, la ministra destacó que fueron incluidos los acuerdos logrados con los estudiantes y profesores de la educación superior, lo que supondría que no habría motivos para la protesta de maestros.

Angulo señaló que en este proyecto se crea una unidad especial para el manejo y trabajo con alcaldes y gobernadores para supervisar la alimentación escolar y evitar las irre-

gularidades en el Programa de Alimentación Escolar -PAE-.

"Al acuerdo que se llegó con Fecode es que el presidente le da a la educación superior \$4.5 billones. En las mesas se hemos contado cómo dentro de una realidad fiscal del país podemos honrar estos compromisos adquiridos", agregó.

No obstante, aclaró que todo lo que compone el articulado del PND fue acordado con los maestros, estudiantes y algunos congresistas.

Varios de los acuerdos entre el Gobierno y Fecode establecen el pago de una bonificación a maestros que no se venía cumpliendo pero que, según la ministra, comenzó a pagarse a partir de diciembre de 2018; también se concer-



María Victoria Angulo, ministra de Educación, aclaró que todo lo que compone el PND fue acordado con los maestros y estudiantes.

tó el incremento salarial de 2019, la evaluación diagnóstica y formativa, cursos de

ascenso, programas de maestrías y doctorados.

Fuente La FM

En reemplazo del médico Jorge Toro Aguilar

Asumió Ingrid Liliana Lesser como nueva secretaria de Salud de Albania



Ingrid Liliana Lesser Insigniare, tomó posesión en presencia del alcalde Pablo Parra Córdoba y la secretaria General Yuneidis Carrillo.

La Secretaria de Salud de Albania tiene una nueva cara que liderará los procesos de esta dependencia. Se trata de la odontóloga Ingrid Liliana Lesser Insigniare, quien asumió el cargo en reemplazo del médico Jorge Toro Aguilar, que fungió como titular por más de 8 años ininterrumpidos.

Mediante el decreto 053 del 23 de abril de 2019, el alcalde Pablo Parra Córdoba y la secretaria General Yuneidis Carrillo, oficializaron las nuevas funciones de esta barranqui-

llera de nacimiento pero con más de 20 años de experiencia en el sector de la salud, al servicio de los albaneses.

Cabe recordar que Ingrid Liliana Lesser es especialista en Gerencia de la Calidad y Auditoría en Salud, inició su rural como odontóloga hace 19 años en este municipio, laboró

con una importante EPS dentro del complejo carbonífero del Cerrejón y reside en el conjunto residencial Mushaisa.

"Junto al equipo de trabajo que conforman esta Secretaria se buscará sacar adelante todos los proyectos en salud que vayan en beneficio de la comunidad de Albania", indicó la funcionaria.

Solamente serán 9.000 cupos

Anuncian diplomado gratuito para aspirantes a cargos de elección popular

Con el fin de capacitar a quienes en las elecciones de octubre aspiran ocupar curules en los Concejos municipales, Asambleas departamentales, o ser alcaldes o gobernadores, diferentes entidades estatales, con el acompañamiento del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo -Pnud-, lanzaron el diplomado 'Yo Elijo Saber'.

El diplomado abarca tres temáticas: 1. Régimen Político Electoral, 2. Gestión Pública Territorial y el Contexto Institucional, y 3. Herramientas para Gobernar. Estas temáticas serán complementadas con un taller práctico que fortalecerá a los participantes

en la elaboración de sus Programas de Gobierno.

Las personas interesadas en hacer parte de este diplomado se pueden inscribir ingresando a www.esap.edu.co, hasta el martes 30 de abril.

El diplomado es gratuito, virtual, tendrá una duración de 80 horas e inicia el primero de mayo luego de la selección de los nueve mil estudiantes. El diplomado es realizado por la Escuela Superior de Administración Pública -Esap- con la participación del Departamento Nacional de Planeación, la Registraduría Nacional del Estado Civil y el Consejo Nacional Electoral.



ANASHIWAYA
IPS INDIGENA

Nuestro compromiso es su salud

TENEMOS EL GUSTO DE INVITARLE A LA RENDICIÓN DE CUENTAS 2018

FECHA: 3 DE MAYO 2019

HORA: 3:30 P.M.

LUGAR: CALLE 15 No. 8 - 86

¡NO FALTES!